



懸 垂幕の寄贈に感謝状

9月15日(金)、公益社団法人 全国自衛隊家族会 大阪府自衛隊家族会泉南地区会家族会より自衛官募集に係る懸垂幕を寄贈いただいたことに対し、市長より感謝状を贈呈しました。

★募集しています！

広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



e スポーツ×夏祭り「Pe-Sports fes'23」が開催

9月17日(日)、りんくうプレジャータウン・シークル内泉佐野オチャリーナにて、eスポーツ×夏祭り「Pe-Sports fes'23」が開催されました。ステージでの白熱したぶよぶよeスポーツ大会の他、初心者や小さなお子さんでも体験できるeスポーツブースで賑わっていました。



空 手千唐流西岡道場が全日本大会の結果を報告

9月15日(金)、上之郷の関西拳真館西岡道場のみなさんが8月12・13日に開催された「第14回 千唐流宗家杯国際空手道選手権大会」に出場し、優秀な成績をおさめられたことを、市役所に報告に来ていただきました。



と っておきの音楽祭inりんくう大阪スクールコンサート

9月23日(祝)、りんくう野外文化音楽堂・りんくうアイスパークにおいて、「とっておきの音楽祭 in りんくう大阪2023 スクールコンサート」が開催されました。学生たちによるダンスや吹奏楽、和太鼓演奏など、音楽による祭典でたくさんの人で盛り上がりしました。



第8回 ありとほし薪能が開催

9月18日(祝)、蟻通神社において「第8回 ありとほし薪能」が開催されました。徐々に夜が深まるなか、蟻通神社の舞殿で演じられる薪能と薪の明かりの幻想的な雰囲気、たくさんの方が楽しんでいました。



特 産品相互取扱協定締結自治体開催イベント出発式

10月2日(月)、令和5年度「特産品相互取扱協定締結自治体開催イベント」への出発式が市役所玄関前で行われました。来年3月の第3週まで、全国27の自治体が開催するイベントに参加し、泉州タオルをはじめとする本市の特産品を、職員がPR販売する予定です。



妙 光寺で竹あかりを展示する観月祭が開催

9月29日(金)～10月1日(日)の3日間、多くの市指定文化財がある妙光寺において、たくさんの竹あかりを展示する「観月祭～竹灯籠 月灯り～」が開催され、多くの見物客でにぎわっていました。9月30日(土)は、点灯式と和楽器デュオ「音ノ羽」によるライブ、琴・箏の演奏もありました。



大木でコスモス園が開催されました

10月7日(土)~22日(日)、大木まちづくり協議会の協力のもと「日根荘大木の里 コスモス園」が開催され、今年もたくさんの方々がコスモスが力強く花を咲かせました。また、土・日曜日には地元で育てた農作物の販売やキッチンカーもあり、たくさんの方が訪れていました。



厚生労働大臣からの表彰を市長に報告

10月4日(火)、泉佐野市食生活改善推進協議会会長の新堂美智子さんが、多年にわたる食生活改善事業に尽力された功績により、9月6日に厚生労働大臣より表彰されたことを、市長に報告に来ていただきました。



「第25回 ザ・まつり in IZUMISANO」が開催

郷土の伝承文化と新しい「まつり」文化を一層盛り上げ、市民交流の輪を広げるため、9月24日(日)、今年も「ザ・まつり in IZUMISANO」が泉佐野センタービル周辺で開催されました。

はじめに賑やかなよさこい踊りのパレードで盛り上がった後、だんじりややぐらが次々と見事なやりまわしを行い、たくさんの方々の見物客からも歓声が上がっていました。



「第11回 スポーツフェスタ泉佐野」が開催

「スポーツの日」の10月9日(祝)、J:COM末広体育館、健康増進センター、マンデー末広公園グラウンドにおいて「第11回 スポーツフェスタ泉佐野」が開催され、各種スポーツ団体による体験会が行われました。たくさんのお子様も参加し、さまざまなスポーツの体験を楽しんでいました。

また、今回は日本で数少ないけん玉パフォーマーのしげきひろしさんによるけん玉パフォーマンスと体験会も開催され、高速の糸なしけん玉やダイナミックな空中技など、たくさんの方々の大技で会場も盛り上がりました。

